FORMAMOS UNA SOLA PROVINCIA, MÁS ALLÁ DE
LOS LÍMITES NACIONALES, PARA ESTAR MÁS
ESTRECHAMENTE UNIDOS, PARA TRABAJAR DE
MANERA MÁS CREATIVA, Y PARA
ACTUAR CON MAYOR
SOLIDARIDAD



SALUDOS DESDE PARÍS!

El Adviento es el inicio del año litúrgico, y la Palabra de Dios nos recuerda que somos Su pueblo, llamados a salir de las tinieblas para vivir en su luz admirable. Si bien es Dios mismo quien toma la iniciativa y viene a nuestro encuentro en Belén, nosotros, por nuestra parte, tenemos que emprender nuestro propio camino, caminar juntos a los pobres, a los que han perdido a alguien importante en su vida y a los que han dejado atrás a su país en busca de una vida mejor. Esta edición de EuroInfo nos invita a ver la Obra de María en Europa desde estas diferentes perspectivas. En el contexto del Año Vocacional Marista, esta es también una llamada a profundizar en nuestra propia vocación, y lo podemos hacer utilizando la hoja de reflexión de este mes sobre el tema "La vocación de María y nuestra propia vocación marista".

Enlace a las diferentes lenguas FRANÇAIS - https://bit.ly/mvy1fr ESPAÑOL - https://bit.ly/mvy1ES ITALIANO - https://bit.ly/mvy1it ENGLISH - https://bit.ly/mvy1EN

Francisco Chauvet y Martin McAnaney

EUROINFO

Coloquio sobre la pastoral vocacional marista, La Neylière, 25 y 26 de noviembre



Una laica marista, Alexandra Yannicopoulos-Boyet, escribe: "La sesión tuvo lugar unos días después del lanzamiento del Año Vocacional Marista por la Administración General (15 de noviembre). Entre los 20 participantes que se reunieron para reflexionar sobre este ministerio, había miembros de otras ramas de la familia marista, laicos, hermanas SMSM y SM. Dirigidos por Pascal Boidin y el Sr. Etienne Séguier, todos tratamos de movilizar nuestras energías y creatividad.

¿Qué podemos concluir de estos dos días de trabajo? En primer lugar, la necesidad de adoptar un lenguaje positivo y directo, independientemente de las herramientas utilizadas para comunicar en las redes sociales, en la pastoral escolar y, en general, en la sociedad. El acompañamiento es crucial a través de diversas propuestas como las Jornadas Mundiales de la Juventud, los campamentos vocacionales, el acompañamiento personal y las oportunidades de inserción pastoral. Es imprescindible movilizar la fuerza de los laicos en la pastoral vocacional.

Un ejercicio consistió en reformular en dos frases cortas la famosa frase marista "desconocidos y ocultos" sin utilizar esas palabras. Algunos sugirieron "sencillez y humildad", cualidades que resuenan con fuerza en el contexto actual. Debemos atrevernos a presentar y testimoniar de la manera más directa la alegría de la vocación marista. Tal vez tengamos que aprender a hablar de la forma en que el P. Juan-Claudio Colín observó que Dios habla a las almas: con pocas palabras. ¿Cuál es el mensaje marista esencial, después de todo? ¿No es "Con María, la alegría de la sencillez para servir a la Iglesia y al mundo" ?











INTENCIÓN DE ORACIÓN

Señor Jesús, Dueño tanto de la luz como de la oscuridad, envía tu Espíritu Santo sobre nosotros ahora que nos preparamos para la Navidad. Nosotros, que tenemos tanto que hacer, busquemos espacios tranquilos para escuchar cada día Tu voz. Nosotros, que estamos ansiosos por muchas cosas, esperamos Tu llegada entre nosotros. Nosotros, cuyos corazones están cargados, buscamos la alegría de Tu presencia. Somos Tu pueblo, que camina en la oscuridad, pero busca la luz. A Ti clamamos: "¡Ven, Señor Jesús! Amén.

EL CAMINO EN RECUERDO DE BERNIE DEERY, DEL 22 AL 29 DE SEPTIEMBRE





Un grupo de 14 peregrinos se dispuso a recorrer 100 km del Camino de Santiago. Fue una conmemoración de Bernie Deery, quien tristemente perdió su batalla contra el cáncer en marzo de este año. Su esposo Daniel escribe: "Bernie fue una valiosa miembro del personal del St. Mary's College, en Dundalk, Irlanda, durante 36 años, hasta 2013. También fue miembro de la Autoridad Educativa Marista, el grupo que tiene la responsabilidad de nuestras tres escuelas maristas en Irlanda. Asistió a muchos encuentros maristas en Francia y en Irlanda. En 2019, Bernie ayudó a organizar el primer Camino de la Red Educativa Marista con participantes de los tres colegios. Ella condujo el vehículo de apoyo, además de proporcionar a todos apoyo en formas menos tangibles. Sus amigos y

colegas maristas decidieron organizar otro Camino en su memoria. Comenzamos la



caminata de 100 km desde el albergue de peregrinos maristas de Sahagún, pasando por León y terminando en Astorga. Desde allí nos trasladamos a Santiago de Compostela en autobús. Los recuerdos del buen humor, la empatía y la positividad de Bernie y su vivencia del espíritu marista fueron compartidos a lo largo del camino y ayudaron a aliviar el dolor de su pérdida. El bien que hizo sigue vivo, sobre todo en aquellos cuyas vidas tocó".

Caminando por los refugiados: la Marcha de Apoyo Jurídico, Londres



Pascal Boidin (P) escribe: "Cada año, excepto en 2020 debido a la pandemia, la Legal Walk reúne a miles de personas en Londres. Es una caminata y una celebración para ayudar organizaciones que se dedican al apoyo legal de los refugiados. El Centro de Refugiados de Notre Dame (NDRC) forma parte de esta red. La caminata es una oportunidad para movilizar a los amigos y voluntarios del NDRC ampliamente, a toda la comunidad de Notre Dame de France para sensibilizar y apoyar económicamente el trabajo del centro de refugiados. Este año recorrimos 10 km en los Parques Reales de Londres y conseguimos recaudar unas 5.000 libras. A pesar del mal tiempo, ¡nos libramos de la lluvia! Fue una magnífica oportunidad para que todo el mundo se reuniera, intercambiara y apoyara a los refugiados y solicitantes de asilo de forma práctica".

MINISTERIO CON MIGRANTES EN ESPAÑA

De una manera u otra, Paco Aller (España) ha estado involucrado en el trabajo con los migrantes en la provincia de León, España, desde 1998. Recientemente compartió su trabajo con los miembros de la Comisión Provincial de Solidaridad: "En 1996, el obispo local encomendó a los maristas cuatro parroquias, lo cual implicaba la participación en un programa interparroquial dirigido por Cáritas para las personas sin hogar. Me incorporé al proyecto en 1998 y, poco a poco, pusimos en marcha un programa para inmigrantes, también con Cáritas. La comunidad marista forma parte de este ministerio. Se acogió a los inmigrantes y se les remitió a diversos servicios públicos y eclesiásticos. Se organizaron celebraciones para ellos en varios idiomas. Algunos de estos migrantes han pasado un tiempo en la cárcel,

sobre todo por delitos relacionados con las drogas. En 2013, nos interesamos por la atención a los detenidos. En realidad, no vamos a las cárceles, pero participamos en el programa de reinserción social para ex reclusos, diseñado para ayudarles a encontrar un equilibrio en la vida y un lugar en la sociedad. Tras regresar de un nombramiento de tres años en Perú en 2019, el obispo me pidió que asumiera la responsabilidad de la oficina diocesana para los migrantes. Organizamos un programa de catequesis, celebraciones y salidas sociales, oportunidades para conocerse ya que son originarios de diferentes lugares. Nuestros esfuerzos son una colaboración con otras congregaciones religiosas, sacerdotes diocesanos vinculados a Cáritas y con organismos públicos. El trabajo es intercultural y también interreligioso porque no todos tienen un origen católico. Desde la epidemia, trabajamos principalmente por teléfono. La soledad de los emigrantes es cada vez más difícil de sobrellevar. La vida está volviendo a ser un poco más normal, aún no lo hemos conseguido, ¡pero vamos avanzando!".



